

## CAFE

4.10.80. El Consejo Internacional del Café fijó a partir del 1o. de octubre el nuevo precio y cuotas de exportación del café. Para los 67 países que agrupa fijó una cuota global de 37,357 millones de soles para el año 80-81, a precios entre 115 y 155 ctvs. de dólar por libra de peso. Lo que significa, según El Comercio, un gasto para el productor peruano, ya que solo será exportable el 70 o/o de la producción de café. El 30 o/o restante debe quedar en reserva (El Diario).

8.10.80. El Ministro de Agricultura y Alimentación, Niels Ericsson, al hacer entrega de una asignación de 180 millones de soles a las diferentes Regiones Agrarias del Ministerio para reforzar las acciones de control de la "Roya Amarilla del Café", declaró que: "el gobierno pondrá en marcha una política agraria coherente, a fin de acelerar el proceso productivo del país en ese campo" (El Comercio).

8.10.80. El Presidente Belaúnde declaró que el aumento de las actividades agrícolas y las referidas a la alimentación pueden proporcionar mayor ocupación y que es la zona del Oriente la que ofrece mejores perspectivas (El Comercio).

11.10.80. La Federación Nacional de Cooperativas Agrarias Cafetaleras del Perú ha pedido la creación de un Instituto Peruano del Café (INPECA) integrado por el Ministerio de Agricultura y Alimentación, Ministerio de Economía y Comercio, del Banco Agrario y de los Productores. Las tareas centrales serían: delinear la política cafetalera; encargarse de comercialización exterior del café; promover la investigación y tecnificación; y la ampliación a nuevas áreas de cultivo (El Comercio).

17.10.80. Una delegación de la Federación Nacional de Cooperativas del Café en una entrevista con el Ministro Niels Ericsson señalaron que la imposición de cuotas para la exportación del café dificulta la producción, ya que ésta ha disminuído. Señalaron que cuentan con 5,000 millones de soles para la creación del Banco Cafetalero (El Comercio).

19.10.80. El Ministro de Agricultura acordó rebajar en un 5 o/o el gravamen que vienen pagando los productores cafetaleros por concepto de exportación, disminuyendo del 17.5 o/o a 12.5 o/o. Señaló igualmente que éste se irá reduciendo en los próximos años (El Comercio).

## ELECTRICIDAD

11.10.80. El gobierno de Suiza estudia financiar y proporcionar ayuda técnica a la electrificación de cuatro poblaciones rurales en Lucanas y Parinacochas. I-

gualmente, se señala que a fines de este año empezará un proyecto para garantizar a algunas "sociedades nativas" de Loreto, una vía de desarrollo compatible con su organización social (El Comercio).